



## 沖縄県非常事態宣言下における保護者の皆様へお願い

校庭の桜も花開いてきております。寒波の影響で寒さが身に沁みますが、春は着実に近づいてきております。今年度はいつ収束するかわからない感染症対策を各家庭でお願いしているところです。ご家庭での日々の検温や児童の体調管理に感謝申し上げます。現在沖縄県非常事態宣言下にありますので、引き続き、ご協力のほどお願い申し上げます。また休日の過ごし方についても、人込みに行かないようにご指導お願いします。食事、睡眠、適度な運動を奨励してください。また風邪症状がある場合は、出席停止となります。ご家庭で同居家族の風邪症状の場合も出席停止となります。詳しくは裏面を参照ください。

## 頑張った最上広域市町村交流事業

去った1月13日に、中部地区を代表して本校5年生が山形県の金山小学校とリモートで交流学習を行いました。本校児童から沖縄の気温や文化、食事などの紹介があり、また金山小学校からスキー教室の紹介がありました。給食では互いの県の食事の交流があり、言葉や気候、食事と多方面にわたる文化の交流がありました。たくさんの友達を作って、世界に羽ばたく大山っ子に育ってほしいと思います。



## メールによる欠席届について

2月1日より、欠席届がメールでできるようになりました。職員の働き方改革の一環として電話対応の時間を制限しており、保護者の皆様にもご不便をおかけしているところです。電話回線も限られており、つながりにくい状況になっております。朝の貴重な時間、非常に申し訳なく思っているところです。メールが使用できる環境にある方は、できるだけメールでの欠席届をお願いします。

## 琉球大学教職大学院の皆様がいらして研究を深めています

1月25日より、琉球大学教職員大学から3人の先生がいらして2月5日までの2週間、実践研究を行います。田場千夏(ちなつ)先生、崎浜智恵(ともえ)先生、金城静姫(しずき)先生です。感染症対策をしっかりと行い、授業研究を進めていきます。本校の職員も大変刺激を受けております。先生方の学びを子どもたちに還元していけるよう研究していきます。



## 学習支援ボランティアの紹介

1月より、琉球大学教育学部の岡本宗大(そうた)さんが5年生を中心に学習支援ボランティアで来校しています。水曜、金曜の2日間本校でボランティアをします。大変助かります。よろしく申し上げます。



## 4年生、マスク染め体験学習

1月26日に、4年生でマスク染め体験学習がありました。感染症対策をしっかりと行い、4年の学級役員の保護者も協力して、素晴らしい染物のマスクができました。子どもたちは朝からとても楽しみにしていました。すてきなマスクができてみんな大喜びでした。ご協力大変ありがとうございました。

## 6年生有難う！！ 5年生頑張れ！！

今月より、委員会や児童会が6年生より5年生へ引き継がれます。6年生の皆さん、日々の委員会活動大変ありがとうございました。5年生の皆さん、しっかりと伝統を引き継いで、さらに素晴らしい大山小学校にしていきましょう！

